## Comerciantes y vecinos denuncian la «desidia» del metro en arreglar las calles

## :: I. LILLO

MÁLAGA. Comerciantes y vecinos de la avenida Juan XXIII y su entorno, acompañados por los concejales de los distritos afectados y de Movilidad, se reunieron ayer junto a la estación Barbarela para denunciar la «desidia» de los gestores del metro a la hora de terminar las obras de reposición en superficie de las calles en este y otros tramos afectados por el suburbano. El escenario que dibujan los habitantes de la zona es de escasos operarios, a un ritmo muy bajo, e incluso aseguraron que la maquinaria que se movilizó ayer, tras convocar a los medios para reconocer la zona, no se veía habitualmente. Durante un paseo posterior por las obras quedó patente el malestar de los empresarios, que se dirigieron a los obreros para exigirles que terminen de una vez.

«Solo hay dos o tres personas trabajando normalmente, el ritmo es muy lento. Tenemos que dar un rodeo para cruzar la calle, y nosotros lo único que queremos es vivir tranquilos», criticó Carmen Rodríguez, residente en el barrio. «Recibimos quejas permanentes porque las obras no avanzan, y tienen todos los permisos porque el Ayuntamiento se comprometió a facilitar las reposiciones y así lo hizo», dijo el concejal de Movilidad, Raúl López, que estuvo acompañado por las concejalas de los distritos Cruz del Humilladero y Centro, Teresa Porras y Gema del Corral, y que enumeraron problemas tales como la presencia de vallas que impiden cruzar; pasos de peatones que no se han hecho; jardineras sin acabar, carriles bici que se cortan y agujeros en la calzada.

En respuesta, desde la Consejería de Fomento alegaron que el metro trabajaba con un diseño ya aprobado por el Ayuntamiento, pero se ha cambiado por quejas vecinales sobre la ubicación de los pasos de peatones. «Pedimos al Area de Movilidad que nos concrete exactamente qué quiere y que nos confirme la autorización».



Tramo en obras en la avenida Juan XXIII. :: SALVADOR SALAS

1 de 1 28/05/2014 8:43